

[Voir les versets relatifs](#)

Ville située à l'Est du Jourdain ; prise par Nobach qui lui donna son nom ([No 32:42](#)), reconquise par les Guessuriens et les Syriens ([1Ch 2:23](#)). Aujourd'hui, peut-être Kanaouât, à environ 25 km. au Nord de Botsra, sur le versant O. du Djebel Druse ; il s'y trouve, au-dessus d'une cascade pittoresque, les restes très importants d'une ville gréco-romaine.

Les Druses habitent le village moderne, bâti en contre-bas du versant. Voir Baedeker (route 18) : il repousse cette identification. sans doute à cause des 100 km. qui séparent Kanaouât de Nobach, proche de Jogbéha ([Jug 8:11](#)) ; mais il peut s'agir d'un autre Nobach (voir ces mots).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ Fond 21 ▾

Versets relatifs

Nombres 32

⁴² Nobach se mit en marche, prit Kenath avec les villes qui en dépendaient et l'appela Nobach, d'après son nom.

Juges 8

¹¹ Gédéon monta par le chemin qu'empruntent les nomades, à l'est de Nobach et de Jogbeha, et il battit l'armée qui se croyait en sécurité.

1 Chroniques 2

²³ Les Gueshuriens et les Syriens leur prirent les bourgs de Jaïr avec Kenath et les villes qu'en dépendaient, ce qui faisait 60 villes. Tous ceux-là étaient les fils de Makir, père de Galaad.